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 神戸北民商の第 51 回定期総会が 7 月 13 日開催されますが、各支部からの代議員

の選出など行われていますが、先だって『予算執行』の会計監査が 15 日開催され

ました。監査役の西谷さん秋山さんら立会いの元、【2024 年度会費収入や経費の元

帳・伝票など】念入りに監査をしていただきました。現金管理の問題では、不明金

はゼロが望ましいが、金庫の不明金があることや、予算通りの執行がなされていな

い経緯など質問があり、会計責任者から【説明】で、事実関係が確認されました。

半日の監査で会員の減少が、収入減となること、組織の拡大強化が健全財政の要と

の認識で、財政部としても闘いの先頭に立つ決意をし、互いに支えあって、民商の

団結を図ることが肝要との話し合いも。当日は、『帳簿や記帳の悩み』『通帳の動き

も激しいこと』など意見として出されていました。事務局は会の財産を守り管理す

る任務を全うする決意を新たにし、予算のことなども話し合い、これからの課題も

話し合いました。無事会計監査を終え、最終のサインをいただいて、終了しました
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